



HA-MEBASSER

MESSAGER DE BONNES NOUVELLES

Newsletter de la Préfecture Générale des Jeunes et les Vocations de la Congrégation CMF



Photo : St. Charles Lwanga Délégation YVM

ST. CHARLES LWANGA

LES GRAINES DE VIE ET LES DÉFIS QUE L'ON VOIT DANS LA PJV DANS LA DÉLÉGATION

Par John Obonyo CMF

La Pastorale des Jeunes et des Vocations (PJV) n'est pas un engagement nouveau dans l'Eglise. Ainsi, les mesures prises par l'Eglise et la Congrégation, en particulier dans la Délégation de St Charles Lwanga, concernant la PJV, ont pour but d'actualiser l'approche de la pastorale des jeunes en tenant compte du monde actuel. C'est dans ce but, que tous les efforts de l'Eglise et de la Congrégation trouvent des motivations pour s'engager efficacement dans la PJV. Par conséquent, le changement de paradigme que nous voyons aujourd'hui concernant la PJV est une réponse aux changements rapides vécus dans notre Eglise et la société d'aujourd'hui. La PJV reconnaît qu'il y a des lacunes dans la vie des jeunes. Ces lacunes ont été laissées par le progrès rapide et constant du monde. Et ces lacunes doivent être comblées par des valeurs et des vertus chrétiennes ... [EN LIRE PLUS](#)

SANCTUS PAULUS

MON EXPÉRIENCE À L'ATELIER PJV

Par Erikson José



LE GROS SPOILER ! ON VOUS L'A DIT MANTES FOIS, MAIS VOUS SEUL POUVEZ LE VIVRE

EXPÉRIENCE JEUNESSE DE PÂQUES 2022 - PROVINCE DE SANTIAGO

Par Laura Martín Montalbán y Jorge Ruiz
Aragoneses CMF

Si nous devons vous dire rapidement de quoi il s'agit, nous vous le dirions : Le Christ vit et vous veut vivant et cela, mes amis, signifie que notre vie est une histoire différente. Parce que lorsqu'il croise notre chemin, notre sens de ce que signifie VIVRE change. Voulez-vous savoir comment nous le vivons ? Nous allons vous dire... EN LIRE PLUS

JOMICLA - MÉXICO LE CAMP DE SAN JOAQUIN

Par Verónica Hamze y Daniel Galindo

JOMICLA est un groupe clarétain de jeunes missionnaires qui se consacrent au service et à la mission. Elle est située dans la paroisse de Notre-Dame de Guadalupe, dans la ville de Torreón, au Mexique. Au cours de l'année, elle participe à diverses activités, dont le camp des martyrs de San Joaquin à Lagos de Moreno Jalisco.

Pour le groupe, le camp San Joaquin est l'une des meilleures expériences que nous ayons vécues ...

EN LIRE PLUS

L'AMOUR : UN MOUVEMENT TOUCHANT (LC 10,34) LETTRE VOCATIONNELLE DE JUIN '22

Par Yohanes Mangge CMF

Une action réelle, pleine de fraternité est de le saluer. C'est une mission de vie qui ne doit pas s'arrêter au niveau des mots. Plus que cela, "...aller vers lui et panser ses plaies..." est une mission partagée qui devrait unir chaque enfant de Dieu, afin que l'histoire de l'amour de Dieu ne s'arrête pas mais continue. La continuité de l'histoire d'amour de Dieu se réalisera si chaque être humain ressent le courage d'avancer, de sortir de sa zone de confort et de panser les blessures de ceux qui sont blessés.... EN LIRE PLUS

